

15. Oktober 2011

Schüler aus Indien zu Gast

Im Scheffelgymnasium drücken sie zehn Tage lang die Schulbank.



Zehn Tage lang werden die Gastschüler aus Indien mit den Schülern ihrer Gastfamilien gemeinsam die Schulbank im Scheffelgymnasium drücken. Foto: Hrvoje Miloslavic

BAD SÄCKINGEN (milo). Das Scheffel-Gymnasium konnte dieser Tage ganz besondere Besucher willkommen heißen. Zwölf Schüler von der Mainadevi Bajaj International School (MBIS) in der westindischen Metropole Mumbai sind gestern in der Trompeterstadt angekommen, um für zehn Tage die Schulbank im Scheffelgymnasium zu drücken.

Er sei sehr dankbar, dass die Gäste den Weg auf sich genommen hätten, erklärte Schuldirektor Albrecht Lienemann in seiner Begrüßungsansprache. Er freue sich sehr darauf, den Gastschülern einen Eindruck von Bad Säckingen und seiner Schule geben zu dürfen, über den sie dann zu Hause berichten könnten. Begleitet werden die indischen Schüler, die bei Familien von Schülerinnen und Schülern des Scheffelgymnasiums untergekommen sind, von den Lehrkräften Frau Sumathi und Frau Anjali.

Der Dank für das erstmalige Zustandekommen dieses Schülerbesuches ging an die Lehrerinnen Margret Siefert und Cornelia Tritschler, die den Kontakt zur MBIS hergestellt und den Besuch der indischen Schuldelegation organisiert hatte.

Autor: milo

Empfehlen

Registrieren, um die Empfehlungen deiner Freunde sehen zu können.

0

WEITERE ARTIKEL: BAD SÄCKINGEN

Malteser feiern den 20. Geburtstag

"Sozialer Tag" am Sonntag / Ziele der Stadtgliederung Bad Säckingen: Zeit schenken, Schwache

1 von 2 15.10.2011 09:37